

## K4-162 2. Stadtentwicklung

Antragsteller\*in: Grüne Jugend Stuttgart

Beschlussdatum: 12.02.2024

### Text

Nach Zeile 162 einfügen:

- Wir sind gegen den Bau von Hostile oder defensiver Architecture und wollen bereits vorhandene abschaffen.

### Begründung

Defensive oder Hostile Architecture sind Baumaßnahmen an beispielweise Bänken, Fensterbänken oder anderen Sitzgelegenheiten um ungewünschte Bevölkerungsgruppen von öffentlichen Räumen zu verdrängen. Meistens handelt es sich um Maßnahmen, damit Obdachlose Menschen sich nicht an Orten aufhalten können, bzw. nicht dort schlafen können. Dies ist unwürdig den Leuten gegenüber und verschlechtert auch die Aufenthaltsqualität von alten/erkrankten Menschen und Menschen mit Mobilitätseinschränkungen. Außerdem ändert diese Vorgehensweise nichts am Problem der Wohnungslosigkeit sondern verlagert dieses Problem nur.